

Las Fallas ya buscan nueva presidencia tras la dimisión de Eva Vicente

30/10/2024



Las Fallas de Elda vuelven a estar sin presidencia. Menos de dos años después de dar la bienvenida a una Junta Central tras varios años de Junta Gestora, la directiva presidida por Eva Vicente ha dimitido. Todos sus miembros dimiten en bloque y alegan "motivos personales".

La Junta Central agradece "la confianza" depositada en sus miembros durante los dos últimos años. Aseguran que ha sido un "honor" trabajar al frente de las fiestas del fuego.

Concluyen el comunicado en el que anuncian su dimisión abriendo el plazo de presentación de candidaturas, que

será entre el 31 de octubre y el 14 de noviembre. El 15 se notificarán las candidaturas y entre ese día y el 29 será el plazo de alegaciones sobre las candidaturas presentadas.

Si solo se presenta una candidatura el 26 de noviembre se llevaría a cabo la asamblea general extraordinaria para ratificación de la misma. En el caso de presentarse dos o más candidaturas, comenzaría el plazo de 15 días de campaña, además de formarse la mesa electoral para la votación de las mismas en asamblea general extraordinaria el día 29 de noviembre.

De no haber candidaturas, el próximo 26 de

noviembre, en asamblea general extraordinaria, se formarían la nueva Junta Gestora de Fallas de Elda.